



Marvin Salzer –Rafael Auferbauer – David Schöfbeck – Patrick & Philipp Wimmer

www.mx-greenergy.at

Greenergy MX Teamfahrer feiern nach einer Traumsaison gleich 3 Landesmeistertitel!

3 Jahre Greenergy MX Team powered by willhaben.at – 3 Landesmeistertitel und zahlreiche Laufsiege sowie Spitzenplatzierungen! Das Jahr 2015 war „Das Jahr“ von Patrick & Philipp Wimmer, Marvin Salzer, David Schöfbeck und Rafael Auferbauer. Neben den Motocross-Rennsporterfolgen beeindruckten die Greenergy MX Team Fahrer mit einem großartigen Teamauftritt und brachten somit auch ihre Partner ins Rampenlicht!

3 Jahre **Greenergy MX Team powered by willhaben.at!** In der Saison 2015 präsentierte sich das Team in der NÖ. Landesmeisterschaft und in der Österreichischen Motocross-Staatsmeisterschaft. **Patrick & Philipp Wimmer, David Schöfbeck, Marvin Salzer** und **Rafael Auferbauer** starteten aber auch in zahlreichen Amateur-Rennserien und sorgten für die beste „Team-Bilanz“ in der **Greenergy MX Geschichte**.

In unserem Greenergy MX Team Saisonrückblick 2015 fassen wir die Fahrerstimmen zusammen:

85ccm Landesmeister Marvin Salzer: „Es war eine sehr erfolgreiche Saison, da waren so viele schöne Erlebnisse dabei. Das schönste Ereignis war sicherlich Schrems, wo die Titelentscheidung fiel“, erzählt der 12-jährige **Greenergy MX Team-Rookie**, der die 3. Klasse der Mittelschule in Rainbach i. Mühlkreis absolviert. Der hochtalentierte Husqvarna-Nachwuchsfahrer konnte heuer auch in der Jugend ÖM Spitzenresultate erreichen, 2016 will **Marvin** seinen Landesmeistertitel verteidigen und in der ÖM unter die Top 5 kommen.

MX OPEN Landesmeister Patrick Wimmer: „Es lief so gut wie noch nie. Danke an das ganze Team, mein neues Motorrad (KTM) lief perfekt, ich fühlte mich von Anfang an wohl“, sagt der 27-jährige BMW-Angestellte aus Schiedlberg. **Wimmer** zeigte 2015 auch in der MX OPEN ÖM mit großen Rennen auf und kam bei den Saisonfinalläufen bis auf Rang 4 nach vorne. 2016 sind nun auch internationale Einsätze geplant.

MX 2 Landesmeister David Schöfbeck: „Ich konnte ja den MX 2 Titel schon vor dem Finale gewinnen, was mich sehr freute. Auch in der MX OPEN Klasse lief es im Herbst sehr gut, Danke an alle die mir geholfen haben“, so der 22-jährige Kawasaki-Pilot. 2016 ist der OPEN Landesmeister-Titel eines der Ziele.

MX OPEN Vize-Landesmeister Philipp Wimmer: „Monatelang musste ich in der Vorbereitung wegen meiner Verletzung pausieren. Aber ich konnte dann starke Rennen abliefern, ich schaffte 4 von 6 möglichen Pole-Position und dann noch der Vize-Titel, das war wirklich stark“. 2016 soll eine verletzungsfreie Saison werden und der Angriff in der ÖM beginnen.

Rafael Auferbauer – Top 3 Junioren Amateur Masters Austria: „Es war mein erstes Jahr auf Honda, ich bin sehr zufrieden und war sehr glücklich mit dem Greenergy Team. 2016 möchte ich konstant in die Auner Cup Punkte kommen und in der Amateur Masters Austria sind die Podiumsplätze mein Ziel“, so der 17-jährige Grafiker in Ausbildung.

Nach dieser großartigen Rennsaison 2015 darf man sich heute schon freuen, wenn die **Greenergy MX Team Fahrer** dann in den Frühjahrsläufen 2016 wieder am Gasgriff drehen werden.

Infos: Markus Auferbauer – greenenergy@kabelplus.at od. markus.auferbauer@willhaben.at / Tel. 0676 331 13 38
Presse: Tom Katzensteiner – katzensteiner@sport-presse.at od. thomas@sport-presse.at / Tel. 0676 400 99 18